

Erste-Hilfe-Kurs

Das neue Kindergartenjahr 2017/2018 begann für das Kindergarten- und Krippenpersonal bereits am Montag, 04.09.17 und Mittwoch 06.09.17 mit einem Erste-Hilfe-Kurs. Durchgeführt wurde dieser vom Trainingszentrum für EHK. Im 1. Teil am Montag erläuterte uns Herr Andreas Foidl (Sanitäter aus Bad Aibling) u.a. den Umgang mit Verletzten; Die stabile Seitenlage; Was ist zu tun - bei Vergiftungen? ; -bei Hitzeschlag? ; -bei Unterkühlung uvm.

Der 2. Teil des Kurses umfasste größtenteils die Herz-Lungen-Wiederbelebung, die Wundversorgung bei verschiedensten Unfällen, (Vergiftungen, Stromunfälle) etc.

Durch die Abwechslung von Theorie und Praxis war der Erste Hilfe Kurs für das pädagogische Personal sehr interessant und aufschlussreich und somit sind das Krippen- und Kindergartenpersonal bestens für das Neue Kindergartenjahr vorbereitet und geschult.

Verabschiedung

Im August 2017 verabschiedeten wir uns von unseren Kolleginnen Sabrina Maurer und Regina Spöck von der Maulwurfsgruppe, sowie von Sibylle Spessa (Kinderpflegepraktikantin bei den Schulmäusen).

Wir wünschen ihnen alles Gute für die weitere berufliche Zukunft und bedanken uns nochmals für die tolle, pädagogische Arbeit im Haus.

Gruppenvorstellung

Ab September ´17 begrüßen wir in der Marienkäfergruppe 25 Kinder. Betreut werden sie von Angela Schulze-Ehrlich (Kigaleitung), Markéta Šotková (Erzieherin) und Cindy Grad (Kinderpflegerin)

Die Schmetterlingsgruppe freut sich mit Anneliese Dillersberger (Erzieherin), Elena Zapf (Berufspraktikantin) und Marion Bichler (Erzieherin) über 24 Kinder.

In der Schulmausgruppe werden in diesem Jahr 18 Kinder (darunter zwei Integrationskinder und zwei Migrantenkinder) von Martina Müller (Erzieherin), Andrea Kukofka (Erzieherin), Bärbel Mayer (Kigaleitung) und Regina Fichtner (Vorpraktikantin) betreut.

Das gesamt Kindergartenteam freut sich mit allen Kindern auf eine gute und offene Zusammenarbeit.